
Pièces 6 Pièces

Superficie 324 m²

Référence 84774094

Prix 1 650 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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Villa d'Exception avec Vue Mer PanoramiquePosition Dominante : Nichée dans une

position  dominante,  cette  villa  d'environ  300  m²  habitable  offre  une  vue  mer

panoramique  à  couper  le  souffle,  notamment  sur  le  majestueux  Cap

d'Antibes.Exposition  Plein  Sud :  Baignée  de  lumière  naturelle  toute  l'année,  cette

résidence  jouit  d'une  exposition  plein  sud,  assurant  un  ensoleillement  optimal  et

des vues spectaculaires.Calme Absolu et Proximité : Située dans un environnement

paisible, cette propriété sans vis-à-vis est néanmoins à proximité du centre-ville et

des plages, accessibles en seulement 10 ...

Back on the Market: Exceptional Villa with Panoramic Sea ViewDominant Position:

Nestled  in  a  commanding  position,  this  approximately  300  m²  villa  offers

breathtaking  panoramic  sea  views,  especially  of  the  majestic  Cap

d'Antibes.South-facing  Exposure:  Bathed  in  natural  light  all  year  round,  this

residence  benefits  from  a  south-facing  exposure,  ensuring  optimal  sunlight  and

spectacular  views.Absolute  Tranquility  and  Proximity:  Located  in  a  peaceful

environment, this property, without vis-à-vis, is nevertheless close to the city center

and beaches, reachable in just 10 minutes.Traditional ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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